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Abstract (en)
The plug connector sleeve has an outer conductor contact sleeve (10) for engaging a counter-pin outer conductor (14), the end of the contact sleeve
engaging the latter provided by a sleeve (18) with an axial slit extending along its wall, which is bent inwards for tapering conically in the direction of
the counter-pin outer conductor. Preferably the parts of the sleeve wall on either side of the axial slit overlap, with the wall thickness ensuring that the
overlapping sections are pressed into spring contact with the counter-pin outer conductor.

Abstract (de)
Bei einer Koaxial-Steckverbinderbuchse mit einer Außenleiter-Kontakbuchse (10) zum Eingriff mit einem Gegenstecker-Außenleiter (14) ist die
Anordnung derart getroffen, daß die Außenleiter-Kontaktbuchse (10) an ihrem dem Gegenstecker-Außenleiter (14) zugewandten Ende (16) eine
Hülse (18) mit einer mit einem axialen Schlitz (20) versehenen Wandung (22) aufweist, wobei an diesem Hülsenende (16) die Wandungen (22)
derart zusammengedrückt sind, daß sie einen in Richtung des Gegenstecker-Außenleiters (14) konisch sich verjüngenden Verlauf haben, wobei sich
die an dem Schlitz gegenüberliegenden Wandungsabschnitte (24) teilweise überlappen. <IMAGE>
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